

29/08/2024

La Serena: Con juego niños, niñas y adolescentes aprenden sobre ley RPA, rol de la Fiscalía entre otros.

En una nueva edición de feria de los servicios públicos relativos a la prevención y persecución del delito, esta vez fueron los estudiantes del colegio San Antonio de La Serena quienes recibieron la visita de las distintas instituciones.

Carabineros, Senda, la Fiscalía, Gendarmería, la Municipalidad de La Serena, Denuncia Seguro, entre otras, se dieron cita en la actividad.

Niños, niñas y adolescentes aceptaron el desafío de la Fiscalía y se atrevieron a aprender y contestar las preguntas mediante “tómbola” de acuerdo a su interés y etapa de desarrollo, explicó el equipo ECOH. "Vimos temas tales como violencia en el pololeo, consumo de drogas, ley de Responsabilidad Penal Adolescente, derechos de los NNA, rol y objetivo de la Fiscalía, violencia escolar, entre otras", dijo el equipo. Esta actividad forma parte de aquellas de interacción con la comunidad que desarrolla la Fiscalía junto con otras instituciones y en las cuales se vinculan a comunidades educativas, vecinos, gremios, entre otras.

